



## Plénière n°1

---

Management de l'innovation et créativité pour une industrie performante

*Par Alexis PIGEON, PSA Peugeot Citroën Centre Technique de Vélizy-Villacoublay*

---

### Résumé

Le management de l'innovation du process de fabrication chez un constructeur automobile, PSA Peugeot Citroën. La présentation porte plus particulièrement sur l'amélioration du processus de management de l'innovation du process. Elle présente des propositions d'améliorations afin de favoriser l'émergence d'innovations avec un temps de mise sur le marché le plus court possible. La problématique et les propositions formulées se basent sur une analyse détaillée de l'écosystème et sur les conclusions d'une série d'entretiens réalisés dans l'organisation avec les acteurs de l'innovation du process de fabrication. La démarche présentée propose de travailler sur l'accroissement de l'agilité du processus sur le plan méthodologique, économique et sur l'intérêt d'accompagner la résolution de problème créative. Afin de démontrer l'intérêt d'une partie des propositions, la démarche est illustrée sur un problème concret du process de fabrication.